

Design für Katzen

Einfach tierisch, was sich das Ehepaar Christel und Otto Meyer ausgedacht hat – nämlich Design-Mobiliar für Katzen. Dazu gehören „Rondo“-Objekte und „Day Beds“ in verschiedenen Farben und un-

terschiedlichen Ausführungen. Katzenbetten und Kratzbäume müssen schließlich nicht nur funktionell und damit optisch wenig ansprechend sein. So wurde beispielsweise „Rondo“ als Aktions- und Ruhemöbel konzipiert: als Rückzugsgebiet für ein Nickerchen oder als „Sportgerät“.

Denn auf den speziellen Hüllen können Stubentiger ihre Krallen wetzen und nach Herzenslust klettern. Das Objekt gibt es als Wandmontage oder als Standversion (Bild). Das originelle Teil kann mit Kissen in vier Farben bestückt werden. Die Kratzhüllen aus strapazierfähigem Nadelfilz gibt es in Grau und Anthrazit. Die kuscheligen „Day Beds“ dagegen sind als Schlafplatz einfach ideal. Die Entwürfe bestehen aus einer Außenhülle (Korb oder Filz) und einem Innenkissen. **th**

